

「益田の医療体制に関する学習会（第2回）」を開催しました！

令和6年11月22日(金)に、益田の医療を守る市民の会主催の「益田の医療体制に関する学習会（第2回）」が開催され、市民の会会員をはじめ高校生など40名が参加しました。今回は「在宅医療、医療・介護の連携」をテーマに、再入院・再発を防ぐために医療・介護関係者間での情報共有が重視されていることを学びました。また、参加者同士で人生会議（ACP：アドバンス・ケア・プランニング）について意見を交わすなど、有意義な会となったようでした。



益田の医療を守る市民の会では、奇数月の第4金曜日に「益田の医療体制に関する学習会」を開催しています！参加費は無料で、益田の医療体制に興味のある方ならどなたでも参加できます。開催日時や場所、各回のテーマなど詳しくは市ホームページでご確認ください。

市ホームページ「益田の医療を守る市民の会」▶



赴任医師歓迎事業を実施しました！



令和6年12月16日(月)に益田赤十字病院において、新たに赴任された医師に歓迎の意を伝える「赴任医師歓迎事業」を実施しました。昨年7月1日付けで赴任された泌尿器科副部長の佐本医師に歓迎の意を伝え、地元特産品などの歓迎の贈り物を渡しました。

佐本医師からは「身につけた技術を活かし、益田に貢献していきたい」と心強い言葉をいただき、それを受けて青木院長は「益田に馴染んで少しでも長く働いてほしい」と話しました。

「一般社団法人ベルガロッソイノベーション（ベルガロッソいわみ）との連携協力に関する協定」を締結

益田市と一般社団法人ベルガロッソイノベーションは、令和6年11月25日に連携協力に関する協定を締結しました。

一般社団法人ベルガロッソイノベーションは、石見地方を拠点に活動するサッカークラブ「ベルガロッソいわみ」の運営法人です。「ベルガロッソいわみ」は島根初となるJリーグ参入を目指しており、2024シーズンは益田市の県立サッカー場でも公式戦の試合を開催しました。

今後はこの協定に基づき、スポーツを通じた相互の発展に取り組んでいきます。

協定事項

- (1) 益田市及びベルガロッソいわみのPRに関する事
- (2) 市民の健康増進に関する事
- (3) キャリア教育、人材育成に関する事
- (4) スポーツ・文化・教育の振興に関する事
- (5) その他、両者が必要と認める事項



【問い合わせ先】市協働のひとづくり推進課 ☎ 31-0622